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本赛季的NBA迎来最终章，意味着选秀大会的脚步日益临近，而正在美国参加
各支球队试训的中国球员杨瀚森无疑成为了国内篮坛最大的热点人物。

根据安排，今年的NBA选秀大会将于北京时间6月26日、27日进行，首日为首
轮选秀，次日为次轮选秀。值得一提的是，杨瀚森的生日恰好是6月26日，而他将收
获一份怎样的生日礼物，备受关注，“期待选秀，但不会期待太高。”杨瀚森说道。
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自5月初前往美国之后，杨瀚森
便为今年的NBA选秀大会进行了一
系列准备。从最初的联合试训，到
经纪公司安排的公开训练，再到参
加各支球队的单独试训，杨瀚森的
预计选秀顺位也随着各方对他的了
解深入，而一路飙升。在各家主流
媒体的模拟选秀排行榜中，杨瀚森
的预计选秀顺位从最初的次轮末已
经蹿升至次轮初，甚至不排除跻身首
轮末的可能性。

在NBA官方给出的杨瀚森选秀
报告中，他的进攻能力得到了大篇幅
的报道，“杨瀚森的进攻威胁是多层次
的。他在低位拥有出色的终结能力，
能在对抗中完成得分，同时在挡拆中

既可以胜任掩护者的角色也能顺下得
分，具备相当成熟的战术理解和执行
力。此外，他还能在三分线外投篮并
在高位送出妙传，展现出了非常现代
化的大个子打法。”

根据统计，今年一共有 24 位参
选的新秀收到了 NBA 官方发出的

“小绿屋”邀请，他们将前往选秀大会
现场见证自己的生涯时刻，不过杨瀚
森并未入选。“小绿屋”新秀一般是通
过 NBA 球队总经理的投票产生，一
般预示着他们有非常大的概率在首
轮被选走，并且可以有亲友陪同在选
秀现场。

尽管没有受到“小绿屋”的邀约，
但这样的结果并未出乎杨瀚森团队的

意料之外，毕竟杨瀚森的预计选秀顺
位处于次轮初，想要跻身首轮初存在
不确定因素。与此同时，杨瀚森本人
以及经纪团队对于自身的顺位也保持
着一个清醒的态度，“是否能够进入首
轮并不重要，还是希望能够找到一支
适合瀚森的球队。”杨瀚森经纪团队的
工作人员表示杨瀚森毕竟还年轻，还
有太多需要提升的地方。“即便能够顺
利选秀成功，他距离上场比赛还有很
长的路要走。其实，一名国际球员打
NBA，是要克服很多难以想象的困难，
既包括场内的，也有场外的。所以我
们还是要保持足够的耐心，把这次选
秀作为杨瀚森熟悉NBA的第一步，为
他今后的发展打好基础。”

凭借着个人在联合试训中的出色
发挥，杨瀚森在过去一段时间内总共
参加了11支球队的单独试训，而随着
选秀大会的临近，或许会有更多球队
向其发出单独试训的邀约。

综合多方面的消息反馈，杨瀚森
试训过的11支球队分别是开拓者、爵
士、太阳、雄鹿、魔术、步行者、篮网、凯
尔特人、老鹰、森林狼和猛龙，其中既
有像步行者、凯尔特人这样的争冠球
队，也有像开拓者、爵士这样的重建球
队。“试训节奏非常快。对我来说是一
个非常美好的体验，跟不同的对手切
磋较量，适应不同球队的打法。我自
己也在努力快速地进行调整，在团队
中寻找定位，不断督促自己跟上节奏
并且保持专注。”杨瀚森坦言试训期间
最大的挑战来自于睡眠不足，“训练内
容还是挺新鲜的，但后面有点累了。

好的时候能睡一天，差的时候只能睡
五六个小时。”

作为杨瀚森试训的第一支球队，
开拓者阵中的球员杜普·里斯给予了
杨瀚森非常积极的评价，而前者曾经
在2022-2023赛季效力于青岛男篮，
因此对于杨瀚森颇为了解。但鉴于
开拓者手中握有的选秀权是第11顺
位，除非球队向下进行交易选秀权，
否则开拓者不太可能用如此高的顺
位去选择杨瀚森，况且球队在中锋位
置上已经有了艾顿和克林根两位年
轻球员。

爵士拥有四个选秀权（5、21、
43、53），但顺位都不在杨瀚森的预
计顺位之列，而太阳所拥有的第 29
顺位看起来有一定的概率将杨瀚森
纳入麾下，毕竟太阳目前对于内线
的需求非常迫切。雄鹿和步行者所
拥有的第 47 顺位和第 54 顺位相对
靠后，老鹰所拥有的两个选秀权（13、
22）又相对靠前。

除此之外，魔术拥有四个选秀权
（16、25、46、57），篮网拥有五个选秀
权（8、19、26、27、36），凯尔特人拥有
两个选秀权（28、32），森林狼拥有两

个选秀权（17、31），猛龙拥有两个选
秀权（9、39），这五支球队都有可能用
相对靠中间位置的选秀权选择杨瀚
森，其中篮网是最值得注意的球队，
毕竟他们的老板蔡崇信是加拿大籍
华人，去年就曾帮助崔永熙踏上了
NBA的赛场，而手握五个选秀权的他
们也完全可以为杨瀚森提供一个机
会。

在试训的同时，杨瀚森也在进行
着个人的日常特训，由带过韦德训练
的克里斯·约翰逊进行指导，“他在美
国是一个非常著名的训练师，他也带
过很多NBA巨星，经验特别丰富。他
一直在鼓励我，去打磨我的一些技术，
也让我在场上提前适应NBA快速的
攻防节奏。我觉得这边练投篮练得比
较多，投篮更准了一些。”

结合各方的情况，杨瀚森究竟会
被哪支球队选中还存在不小的变数，
甚至有可能出现没有单独试训过他
的球队将其选中的情况出现。与此
同时，NBA选秀大会期间经常会出现
各支球队交易顺位，以确保心仪对象
顺利加盟的情况，因此只有到最后一
刻，杨瀚森的归属才会有答案。
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杨瀚森的选秀行情能够从次轮末
一路飙升至次轮初，一方面源于他在
试训中展现出的能力，另一方面则得
益于其美方经纪公司 Klutch Sports
Group的运作和宣传能力。

对于杨瀚森的选秀前景，经纪公
司创始人里奇·保罗在近日接受采访
时，也给出了自己的意见和看法，“我
觉得比赛节奏会是一个问题，面对那
些运动能力出色的速度型后卫。但
我们并不期待杨瀚森能防住这类速
度型后卫，对于任何大个子球员来
说，这都是非常困难的事情。”作为联
盟里赫赫有名的经纪人，里奇·保罗
在去年成功运作了布朗尼·詹姆斯加
盟洛杉矶湖人，造就了“父子同台”的
一段佳话，今年在他和经纪公司的运
作下，杨瀚森的选秀前景也一路向
好，“我觉得杨瀚森打球很有韧性，球
队会想办法帮助他，理解一些防守战
术，让他能处在更有利的位置上。这
会很艰难，毕竟这是NBA，这里汇聚
了世界上最顶尖的 450 名球员。你
不能指望杨瀚森十全十美，但这没关
系，我觉得他会适应的。”

毫无疑问，杨瀚森若能在今年选
秀大会上以一个较高的顺位被选中，

无论是对于其本人，还是低谷中的中
国篮球而言都有着积极而又长远的影
响，里奇·保罗也表示期待未来能有更
多的中国球员愿意去尝试挑战NBA
的舞台，“对我们来说，从中国球员这
方面来讲，我们一直秉持开放态度。
我去过中国很多地方，所以我知道中
国人对篮球运动的热爱。”里奇·保罗
说道，“但我不喜欢去比较球员，所以
我不会把杨瀚森和姚明相提并论。不
过我认为他应该以姚明为榜样，既能
全身心投入篮球运动，又能传承中国
文化特色。我觉得这极其重要。只要
有球员从一个地方到另一个地方打
球，他就会得到家乡的支持，所以杨瀚
森会得到全中国的支持。我觉得这对
NBA来说是件好事。”

值得一提的是，杨瀚森的父母近
日已经启程飞往美国，为儿子参加
NBA选秀助威，“杨瀚森一直有一个
征战 NBA 的梦想，作为父母我们当
然全力支持。希望能够在现场见证
儿子梦想成真的那一刻。”杨瀚森的
母亲朱静说道，“希望他能够梦想成
真，更希望他能够代表中国队取得好
成绩，为咱们中国的篮球尽自己的一
份力。”
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